

Biographie

Franck Boutté, fondateur et président de l'atelier d'ingénierie de la ville durable Franck Boutté Consultants, obtient d'abord son diplôme d'ingénieur civil des Ponts et Chaussées (1988-1992) avant de suivre pendant quatre ans l'enseignement de l'atelier UNO à l'école nationale d'architecture Paris-Belleville, qu'il quitte avant de passer son diplôme pour entamer son parcours professionnel.

De ce parcours est née la volonté d'effectuer la synthèse de ces deux univers qu'il pense complémentaires et indissociables, à travers l'exploration transdisciplinaire des problématiques environnementales et de développement durable.

Composé de profils souvent hybrides (ingénieurs, architectes, urbanistes, chercheurs), l'Atelier intervient sur l'ensemble des enjeux environnementaux, à l'échelle des projets architecturaux, urbains et territoriaux en accordant une place importante à la recherche & développement et à l'innovation.

En 2022, le Grand Prix de l'Urbanisme est décerné à Franck Boutté par le ministère de la Transition écologique et de la cohésion des territoires et le ministère de la Transition énergétique pour sa démarche pionnière sur l'ingénierie environnementale des projets architecturaux, urbains et territoriaux.